

## ABSTRAK

**Adinda Rizkynur Amalia, 1950110073, “Pengaruh Produk Domestik Regional Bruto (PDRB), Pendidikan dan Pengangguran Terhadap Kemiskinan di Kabupaten Jepara Tahun 2011-2022.”**

Kemiskinan merupakan masalah yang tidak pernah lepas dari perhatian pemerintah diberbagai belahan negara. Kemiskinan bahkan menjadi masalah yang luar biasa dalam bidang ekonomi yang menjadi titik acuan keberhasilan suatu negara dari waktu ke waktu, terlebih pada negara-negara yang sedang berkembang. Indonesia sebagai salah satu negara berkembang menyadari bahwa pentingnya memperhatikan masalah ini dan mengusahakan segala upaya untuk menekan laju kemiskinan. Kemiskinan mengakibatkan tidak hanya masyarakat menjadi sengsara, namun dapat membuat kehidupan masyarakat semakin sulit karena dapat mengakibatkan pengangguran, kelaparan, kebodohan, dan sebagainya yang merupakan dampak lain dari kemiskinan. Pemerintah Indonesia menyadari bahwa pembangunan nasional adalah upaya untuk mencapai tujuan masyarakat yang adil dan sejahtera. Sejalan dengan tujuan ini, pemerintah telah mengerahkan berbagai kegiatan pembangunan ke daerah, terutama daerah yang mengalami peningkatan kemiskinan dari tahun ke tahun. Kabupaten Jepara menarik untuk diteliti karena dari tahun ketahun jumlah penduduk miskin di Kabupaten Jepara mengalami naik turun.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh produk domestik regional bruto, pendidikan, dan pengangguran terhadap kemiskinan di Kabupaten Jepara tahun 2007-2022. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan pendekatan kepustakaan (*Library research*). Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang berasal dari BPS. Model analisis data yang digunakan adalah regresi linear berganda serta Uji asumsi klasik yang terdiri dari uji normalitas, uji multikolinearitas, uji heterokedastisitas, dan uji autokorelasi. Uji Hipotesis yang terdiri dari uji koefisien determinasi, uji F, dan uji t dengan bantuan Eviews.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara simultan nilai F hitung sebesar  $46,953 > F$  tabel sebesar  $3,259$ , sehingga dapat disimpulkan bahwa pengaruh variabel independen secara bersama-sama atau simultan berpengaruh terhadap variabel dependen atau  $H_a$  diterima. Secara parsial produk domestik regional bruto berpengaruh negatif dan signifikan terhadap kemiskinan di Kabupaten Jepara. Hal ini dibuktikan dengan nilai signifikansi  $< \alpha$  ( $0,000 < 0,05$ ) dengan nilai t hitung  $> t$  tabel ( $-6,721 > 1,782$ ). Pendidikan berpengaruh negatif terhadap kemiskinan di Kabupaten Jepara. Hal ini dibuktikan dengan nilai signifikansi  $< \alpha$  ( $0,005 < 0,05$ ) dengan nilai t hitung  $> t$  tabel ( $-3,401 > 1,782$ ). Pengangguran tidak berpengaruh terhadap kemiskinan di Kabupaten Jepara. Hal ini dibuktikan dengan nilai signifikansi  $> \alpha$  ( $0,174 > 0,05$ ) dengan nilai t hitung  $< t$  tabel ( $1,442 < 1,782$ ).

**Kata Kunci: Produk Domestik Regional Bruto (PDRB), Pendidikan, Pengangguran, Kemiskinan.**